

## Schuljahresabschluss mit Zeugnisübergabe

## Ehrung der Jubilare

## "Die Ferien stehen vor der Tür"

und schon wieder ist ein Schuljahr vorüber. Der Abschlussabend startete am letzten Schultag, am Freitag, den 26.07.2019, im Hotel Hirt in Deißlingen. Mit 35 Grad heizte uns der Sommer so richtig ein und wir kamen alle schnell ins Schwitzen.

Zahlreiche Harmonikafreunde-innen waren der Einladung gefolgt. Die Schule betreut momentan insgesamt ca. 250 Schüler-innen.

Wie jedes Jahr bildet der Schuljahresabschluss im Rahmen unserer vielfältigen Aktivitäten, sicherlich wieder einen Höhepunkt im jährlichen Ablauf der Harmonikaschule Altenberg.

Es gab sehr viele und wunderschöne Vorträge, bei denen das Gelernte gezeigt wurde.

Wir begannen mit einigen gemeinsamen Liedern, wodurch jeder gleich im Ensemble mitspielen und den Auftrittsstress ablegen konnte.

Wie immer war natürlich trotzdem bei den Einzel- und Gruppenvorträgen eine Portion Aufregung und Nervosität mit dabei!?

Wir durften wieder einige Schüler/Schülerinnen für Ihre langjährige Treue zur Harmonikaschule ehren. Leider konnten aus verschiedenen Gründen nur ein Teil davon zur Ehrung anwesend sein. Jede-r "Geehrte" bekam ein schönes Geschenk und die Jubiläumsurkunde überreicht.

Die anderen anwesenden Harmonikaschüler-innen erhielten ihr Zeugnis und ein kleines Präsent!

Vielen Dank nochmals an alle Schüler-innen, Kunden-innen und sonstige Unterstützer-innen.

Das Motto auf den Zeugnissen lautet:

<u>"Übung macht den Meister"</u>

wobei eigentlich besser wäre:

"Richtig üben macht den Meister"

Der "Schuljahresbschluss" dauerte wie eigentlich immer bis in die frühen Morgenstunden. Daheim angekommen konnten wir schon den Sonnenaufgang erkennen und bestaunen  $\odot$ .

Auf diesem Weg nochmals vielen Dank an Alle für den Besuch und die schönen Stunden.

Mit herzlichen und musikalischen Harmonikagrüßen das Team der Harmonikaschule Altenberg

